

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° 011.19 / AONO / SONARA / CIPM / 2019 DU 1^{er}/04/2019
Pour le
PROGRAMME TRIENNAL D'ASSURANCES DE LA SONARA
(2019 - 2020 - 2021)

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Le Directeur Général de la SONARA, lance par la procédure d'urgence, un Appel d'Offres National Ouvert pour le renouvellement du programme triennal d'assurances de la SONARA (2019 - 2020 - 2021).

2. CONSISTANCE DES SERVICES

Les prestations à exécuter sont réparties en quatre (04) lots distincts, lesquels couvrent quatre (04) catégories d'expositions, notamment:

- ▣ les risques du patrimoine ;
- ▣ les risques de responsabilité civile ;
- ▣ les risques de transport ;
- ▣ et le parc automobile.

La consistance de ces prestations est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) joints au présent DAO.

3. DELAIS D'EXECUTION :

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent appel d'offres est de : Trente-six (36) mois subdivisés en trois (03) tranches comme ci-après, à compter de la date de notification de l'ordre de service correspondant, de commencer les prestations:

- ▣ Tranche ferme : douze (12) mois
- ▣ Première tranche conditionnelle : douze (12) mois
- ▣ Deuxième tranche conditionnelle : douze (12) mois

4. ALLOTISSEMENT

Les prestations objet du présent projet sont constituées de quatre (04) lots répartis comme suit :

▣ **LOT N°1 : ASSURANCES DU PATRIMOINE DE LA SONARA**

Les risques du patrimoine sont des événements pouvant affecter les installations techniques, les unités, les bureaux, les résidences de fonction des cités, le parc informatique, les logiciels, les données en machine et les conséquences financières de l'arrêt de production consécutif à un sinistre majeur. Ces expositions seront couvertes dans le cadre des cinq (05) polices ci-après :

- Tous Risque Sauf;
- Tous Risques informatique Process;
- Tous Risques Informatique Bureaux ;
- Multirisques bureaux, cités;
- Tous Risques zone de chargement.

▣ **LOT N°2 : ASSURANCES RESPONSABILITÉ CIVILE**

Les assurances de responsabilité civile sont destinées à couvrir la SONARA contre les effets financiers des recours initiés par les tiers, lorsque ceux-ci sont victimes des conséquences de l'activité de la raffinerie. Dans ce cas, si au terme de l'examen desdits recours, la responsabilité de la SONARA est retenue, l'assureur prendra en charge les réparations des dommages des tiers. Cette catégorie de risques sera couverte par les sept (07) polices ci-dessous :

- Responsabilité Civile première ligne;
- Responsabilité Civile deuxième ligne;
- Responsabilité Civile troisième ligne;
- Facultés maritimes et aériennes ;
- Responsabilité Civile marine ;
- Responsabilité Civile Sports;
- Responsabilité civile infirmerie;
- Responsabilité civile produits aviation.

▮ **LOT N°3 : ASSURANCES DES RISQUES DE TRANSPORT**

L'activité de transport maritime se trouve au début et à la fin du process de raffinage du brut. De même, les produits pétroliers acheminés à la SCPD sont exposés aux pertes, du fait de la survenance d'événements au cours de leur transport par un navire. Aussi, les achats de pièces de rechange sollicitant le transport aérien et maritime pour leur acheminement sur site peuvent connaître les mêmes déboires. Ainsi, la SONARA a envisagé la souscription des deux (02) polices-ci-après :

- Transport des produits brut et finis;
- Facultés maritimes et aériennes.

▮ **LOT N°4 : ASSURANCES DU PARC AUTOMOBILE**

Bien faisant partie des actifs du patrimoine, le parc automobile de la SONARA est exposé à une grande variété de dommages notamment la RC, le vol, l'explosion, l'incendie. Cette panoplie de risques non exhaustive est couverte par trois (03) polices, selon l'usage et l'âge des véhicules ; il s'agit de :

- Parc automobile (hors TVP).
- RC engins de chantier;
- RC Agent en mission.

5. COUT PREVISIONNEL

Le coût prévisionnel des opérations sur les trente-six mois, telle que consigné dans le support d'études préalables internes, se décline comme ci-après par lot :

- **Lot n°1 (Assurance du patrimoine de la SONARA) : FCFA 9.185.970.000** (neuf milliards cent quatre-vingt-cinq millions neuf cent soixante-dix mille) Toutes Taxes Comprises ;
- **Lot n°2 (Assurance responsabilité civile) : FCFA 585.000.000** (cinq cent quatre-vingt-cinq millions) Toutes Taxes Comprises ;
- **Lot n°3 (Assurance des risques de transport) : FCFA 637.500.000** (six cent trente-sept millions cinq cent mille) Toutes Taxes Comprises ;
- **Lot n°4 (Assurances du parc automobile) : FCFA 195.000.000** (cent quatre-vingt-quinze millions) Toutes Taxes Comprises.

6. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux Compagnies d'Assurances de droit camerounais installées au Cameroun et remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Inter africaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

7. FINANCEMENT :

Les prestations objet du présent appel d'offres sont financées par le budget de fonctionnement de la SONARA (FA619-X56-0303 / FA619-X56-0366 / FA619-X56-1548 / FA619-X56-0370 / FA619-X56-0375).

8. CAUTIONNEMENT PROVISoire

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO, à hauteur du montant par lot fixé comme ci-après, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres :

- ° **Lot n°1 : FCFA 183.719.400** (cent quatre-vingt-trois millions sept cent dix-neuf mille quatre cent)
- ° **Lot n°2 : FCFA 11.700.000** (onze millions sept cent mille)
- ° **Lot n°3 : FCFA 12.750.000** (douze millions sept cent cinquante mille)
- ° **Lot n°4 : FCFA 3.900.000** (trois millions neuf cent mille)

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

9. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES :

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables dès publication du présent à la SONARA B.P. 365 Limbé (Direction Générale/Département des Marchés).

10. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES :

Le dossier peut être obtenu dès publication du présent avis au Département des Marchés de la SONARA B.P. 365 Limbé, contre présentation du reçu de versement d'une somme de FCFA **1.000.000** (un million) payable à la BICEC sous les références suivantes :

BICEC

Compte / 335 98800001 89

Client Compte Spécial CAS - ARMP

Remettant : Nom du Soumissionnaire / AO n°011.19

11. REMISE DES OFFRES :

Les offres rédigées en français ou en anglais, seront établies en six (6) exemplaires, dont un (1) original et cinq (5) copies respectivement marquées comme telles. L'ensemble devra parvenir au Département des Marchés de la Société Nationale de Raffinage (SONARA) B.P. 365 LIMBE - Cameroun, Tel : 233.42.38.15 ou 233.33.22.38 / Fax : 233.42.41.99 ou 233.33.22.35, contre décharge dans le registre y consacré au plus tard le 19/04/2019 à 10h00, heure locale et devra porter la mention suivante :

APPEL D'OFFRES N°011.19 / AONO / SONARA / CIPM / 2019 DU 1^{er}/04/2019

PROGRAMME TRIENNAL D'ASSURANCES DE LA SONARA

(2019 - 2020 - 2021)

LOT N°.....:

«A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement»

12. RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, les autres pièces du dossier administratif requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréé par le Ministère chargé des Finances.

13. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des offres se fera en deux temps ; l'ouverture des offres administratives et techniques interviendra dans un premier temps, suivie dans un second temps de celle des offres financières des soumissionnaires ayant obtenu la note technique minimale requise.

L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le **19/04/2019** à 10h30 au Restaurant d'Entreprise de la SONARA à Limbé, par la Commission Interne de Passation des Marchés.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

Celle des offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concernera que les soumissionnaires ayant obtenu la note minimale de 70 points sur 100.

14. CRITERES D'EVALUATION

Les critères de sélection des soumissionnaires se déclinent ainsi qu'il suit par lot :

14.1. LOT N°1 : ASSURANCES DU PATRIMOINE DE LA SONARA

14.1(a). CRITERES ESSENTIELS

L'examen des critères essentiels va consister en une vérification de la conformité de l'offre du soumissionnaire par rapport aux exigences des Termes de Référence (TDR) et ce, conformément aux stipulations du RPAO. Les points à vérifier porteront sur:

▣ Présentation générale de l'offre 03 points

▣ Références générales du Groupement..... 18 points

▣ Références spécifiques du Groupement dans les risques Dommages aux biens sur les trois (03) derniers exercices..... 10 points

- ▣ Références spécifiques du chef du Groupement dans la gestion comme apériteur des polices d'assurances Dommages aux biens dans une industrie pétrochimique ou sidérurgique sur les trois (03) derniers exercices (2015, 2016 et 2017)..... 07 points
- ▣ Taux moyen du Groupement dans la couverture des engagements règlementés (Cer): moyenne (2015, 2016, 2017)..... 18 points
- ▣ Taux moyen du Groupement dans la couverture de la marge de solvabilité (Cms): moyenne (2015, 2016, 2017)..... 15 points
- ▣ Traités de réassurance du Groupement dans la branche Dommages aux biens... 15 points
- ▣ Compréhension des TDR, garantie et plafond conforme au DAO 06 points
- ▣ Modalité de règlement des sinistres..... 06 points
- ▣ Adhésion aux DAO (CCAP et termes de références paraphés sur toutes les pages, signés en leur dernière page et portant mention « Lu et Approuvé » 02 points
- TOTAL100 points**

14.1(b). CRITERES ELIMINATOIRES

- ▣ Dossier administratif incomplet,
- ▣ Défaut d'agrément en cours de validité (Joindre agrément délivré par le Ministère des finances) ;
- ▣ Injonction, de redressement, de recapitalisation ou mise sous surveillance par la CIMA, à l'un des assureurs du Groupement sur les trois (03) dernières années ;
- ▣ Un assureur du Groupement ne justifie pas d'une attestation de satisfecit délivrée par la SONARA ;
- ▣ Avoir fait l'objet d'une sanction ou mesure de surveillance par la CIMA ou toute autorité de régulation dans les trois (03) dernières années;
- ▣ N'avoir pas obtenu au moins 70 points sur 100 lors de l'addition des notes des critères essentiels.

14.2. LOT N°2 : ASSURANCES RESPONSABILITÉ CIVILE

14.2(a). CRITERES ESSENTIELS

L'examen des critères essentiels va consister en une vérification de la conformité de l'offre du soumissionnaire par rapport aux exigences des Termes de Référence (TDR) et ce, conformément aux stipulations du RPAO. Les points à vérifier porteront sur:

- ▣ Présentation générale de l'offre 03 points
- ▣ Références générales du Groupement.....18 points
- ▣ Références spécifiques du Groupement dans les risques de Responsabilité civiles sur les trois (03) derniers exercices.....10 points
- ▣ Références spécifiques du chef du Groupement dans la gestion comme apériteur des polices d'assurances Responsabilités Civiles Exploitations dans une industrie pétrochimique ou sidérurgique sur les trois (03) derniers exercices (2015, 2016 et 2017)..... 07 points
- ▣ Taux moyen du groupement dans la couverture des engagements règlementés (Cer): moyenne (2015, 2016, 2017)..... 18 points
- ▣ Taux moyen du Groupement dans la couverture de la marge de solvabilité (Cms): moyenne (2015, 2016, 2017)..... 15 points
- ▣ Traités de réassurance du Groupement dans la branche Responsabilités Civiles .. 15 points
- ▣ Compréhension des TDR, garantie et plafond conforme au DAO 06 points
- ▣ Modalité de règlement des sinistres..... 06 points
- ▣ Adhésion aux DAO (CCAP et termes de références paraphés sur toutes les pages, signés en leur dernière page et portant mention « Lu et Approuvé » 02 points
- TOTAL100 points**

14.2(b). CRITERES ELIMINATOIRES

- ▣ Dossier administratif incomplet,
- ▣ Défaut d'agrément en cours de validité (Joindre agrément délivré par le Ministère des finances) ;
- ▣ Injonction, de redressement, de recapitalisation ou mise sous surveillance par la CIMA, à l'un des assureurs du groupement sur les trois (03) dernières années ;
- ▣ Un assureur du Groupement ne justifie pas d'une attestation de satisfecit délivrée par la SONARA ;
- ▣ N'avoir pas obtenu au moins 70 points sur 100 lors de l'addition des notes des critères essentiels.

14.3. **LOT N°3 : ASSURANCES DES RISQUES DE TRANSPORT**

14.3(a). **CRITERES ESSENTIELS**

L'examen des critères essentiels va consister en une vérification de la conformité de l'offre du soumissionnaire par rapport aux exigences des Termes de Référence (TDR) et ce, conformément aux stipulations du RPAO. Les points à vérifier porteront sur:

- ▣ Présentation générale de l'offre 03 points
- ▣ Références générales du Groupement..... 18 points
- ▣ Références spécifiques du Groupement dans les risques de transport dans une entreprise industrielle sur les trois (03) derniers exercices..... 10 points
- ▣ Références spécifiques du chef du Groupement dans la gestion comme apériteur des polices d'assurances transports sur les trois (03) derniers exercices (2015, 2016 et 2017)..... 10 points
- ▣ Taux moyen du Groupement dans la couverture des engagements règlementés (Cer): moyenne (2015, 2016, 2017)..... 18 points
- ▣ Taux moyen du Groupement dans la couverture de la marge de solvabilité (Cms): moyenne (2015, 2016, 2017)..... 15 points
- ▣ Traités de réassurance du Groupement dans la branche transport 12 points
- ▣ Compréhension des TDR, garantie et plafond conforme au DAO 06 points
- ▣ Modalité de règlement des sinistres..... 06 points
- ▣ Adhésion aux DAO (CCAP et termes de références paraphés sur toutes les pages, signés en leur dernière page et portant mention « Lu et Approuvé » 02 points
- TOTAL 100 points**

14.3(b). **CRITERES ELIMINATOIRES**

- ▣ Dossier administratif incomplet,
- ▣ Défaut d'agrément en cours de validité (Joindre agrément délivré par le Ministère des finances) ;
- ▣ Injonction, de redressement, de recapitalisation ou mise sous surveillance par la CIMA, à l'un des assureurs du Groupement sur les trois (03) dernières années ;
- ▣ Un assureur du Groupement ne justifie pas d'une attestation de satisfecit délivrée par la SONARA ;
- ▣ Avoir fait l'objet d'une sanction ou mesure de surveillance par la CIMA ou toute autorité de régulation dans les trois (03) dernières années;
- ▣ N'avoir pas obtenu au moins 70 points sur 100 lors de l'addition des notes des critères essentiels.

14.4. **LOT N°4 : ASSURANCES DU PARC AUTOMOBILE**

14.4(a). **CRITERES ESSENTIELS**

L'examen des critères essentiels va consister en une vérification de la conformité de l'offre du soumissionnaire par rapport aux exigences des Termes de Référence (TDR) et ce, conformément aux stipulations du RPAO. Les points à vérifier porteront sur:

- ▣ Présentation générale de l'offre 03 points
- ▣ Références générales du soumissionnaire..... 17 points
- ▣ Références spécifiques du soumissionnaire dans les risques automobiles sur les trois (03) derniers exercices..... 10 points
- ▣ Cadence de règlement des sinistres des cinq (05) dernières années et pour la durée d'existence des Compagnies de moins de cinq (05) ans 20 points
- ▣ Couverture des engagements règlementés (Cer) : moyenne (2015, 2016, 2017).. 18 points
- ▣ Couverture de la marge de solvabilité (Cms) : moyenne (2015, 2016, 2017)..... 15 points
- ▣ Compréhension des TDR, garantie et plafond conforme au DAO 10 points
- ▣ Modalité de règlement des sinistres..... 05 points
- ▣ Adhésion aux DAO (CCAP et termes de références paraphés sur toutes les pages, signés en leur dernière page et portant mention « Lu et Approuvé » 02 points
- TOTAL 100 points**

14.4(b). **CRITERES ELIMINATOIRES**

- ▣ Dossier administratif incomplet,
- ▣ Défaut d'agrément en cours de validité (Joindre agrément délivré par le Ministère des finances) ;
- ▣ Injonction de redressement ou de recapitalisation de la CIMA à l'un des assureurs ;
- ▣ Absence de l'adhésion au Code CIMA ;

□ N'avoir pas obtenu au moins 70 points sur 100 lors de l'addition des notes des critères essentiels.

15. METHODE DE SELECTION DU PRESTATAIRE

Le Groupement d'assureur sera choisi selon la méthode du mieux-disant.

16. NOMBRE MAXIMUM DE LOTS

Un groupement d'Assureurs peut soumissionner pour un ou plusieurs lots, mais ne peut être attributaire de plus de deux (02) lots. Au cas où un soumissionnaire serait le mieux-disant pour plus de deux (02) lots, l'Autorité Contractante lui attribuera les deux (02) lots de sa liste de préférence précisée dans l'offre financière.

17. ATTRIBUTION :

Le Prestataire choisi sera celui dont la combinaison de l'offre technique et financière est évaluée la mieux disante sur la base de formule **NG = 0.7 NT + 0.3 NF**.

18. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les Soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant trois mois (03) à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

19. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES :

Tous renseignements complémentaires pourront être obtenus aux heures ouvrables à la Société Nationale de Raffinage (Direction Générale/Département des Marchés) B.P. 365 LIMBE - Cameroun, Tel : 233.42.38.15 ou 233.33.22.38 / Fax : 233.42.41.99 ou 233.33.22.35.

Limbe, le 1^{er}/04/2019

Le Maître d'Ouvrage



Jean-Paul SIMO NJONOU

Copies : MINMAP
ARMP
CIPM/SONARA
DG/DMAR (pour affichage et autres publications)

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 011.19 / ONIT / SONARA / CIPM / 2019 OF 1st/04/2019
FOR
SONARA TRIENNIAL INSURANCE PROGRAM
(2019 - 2020 - 2021)

=====

1. PURPOSE OF THE CALL FOR TENDER

The General Manager of SONARA launches by the emergency procedure, an Open National Invitation to Tender for the renewal of the SONARA's triennial insurance program (2019 - 2020 - 2021).

2. CONSISTENCE OF SERVICES

The services to be performed are divided into four (04) separate lots, which cover four (04) categories of exhibitions, including:

- ▢ heritage risks;
- ▢ risks of civil liability;
- ▢ transport risks;
- ▢ and the car fleet.

The consistency of these services is detailed in the Terms of Reference (TOR) attached to this ITT.

3. EXECUTION DEADLINE

The maximum time limit laid by the project owner for the realization of services, subject of this tender is: Thirty-six (36) months divided into three (03) periods as follows, as from the date of notification of the order of the corresponding service, start the services:

- ▢ Unconditionnal Tranche: twelve (12) months
- ▢ First conditional phase: twelve (12) months
- ▢ Second conditional phase: twelve (12) months

4. NUMBER OF LOTS

The services covered by this project consist of four (04) lots divided as follows:

▢ **LOT N°1: INSURANCE OF SONARA HERITAGE**

Heritage risks are events that may affect the technical installations, units, offices, residences of cities, computers, software, machine data and the financial consequences of the cessation of production following a major disaster. These exposures will be covered under the following five (05) policies:

- All Risk Except;
- All IT Risks Process;
- All Risks IT Offices;
- Multi-risk offices, residential quarters;
- All Risks loading area.

▢ **LOT N°2: INSURANCE OF CIVIL LIABILITY**

Liability insurance is intended to cover SONARA against the financial effects of third-party recourse where the latter is a victim of the consequences of the refinery's activity. In this case, if at the end of the examination of these remedies, the responsibility of the SONARA is retained, the insurer will take care of the repairs of the damages of the thirds. This class of risk will be covered by the following seven (07) policies:

- Civil liability first line;
- Civil liability second line;
- Third line civil liability;
- Maritime and air faculties;
- Marine Civil Liability;
- Civil liability Sports;
- Civil liability infirmary;
- Civil liability aviation products.

▢ **LOT N°3: TRANSPORT RISK INSURANCE**

The shipping activity is at the beginning and at the end of the crude refining process. Similarly, petroleum products sent to the SCPD are exposed to losses due to the occurrence of events during their transport by a ship. Also, the purchase of spare parts soliciting the air and sea transport for their routing on site can know the same setbacks. Thus, SONARA considered the subscription of the two (02) policies below:

- Transportation of raw and finished products;

- Maritime and Air Faculties.

▣ **LOT n°4: AUTOMOBILE PARK INSURANCE**

Although part of heritage assets, the SONARA fleet is exposed to a wide variety of damage including RC, theft, explosion, fire. This non-exhaustive range of risks is covered by three (03) policies, depending on the use and age of the vehicles; it's include:

- Fleet (excluding PST).
- Civil Responsibility for construction machinery;
- Civil Responsibility for staff on mission.

5. ESTIMATED COST

The estimated cost of operations over the thirty-six months, as recorded in the internal preliminary studies support, is as follows per batch:

- **Lot n°1 (Insurance of SONARA heritage):** CFAF **9,185,970,000** (nine billion one hundred and eighty-five million nine hundred and seventy thousand)) All taxes included;
- **Lot n°2 (Liability insurance):** CFAF **585,000,000** (five hundred and eighty-five million) All taxes included;
- **Lot n°3 (Transport risk insurance):** CFAF **637,500,000** (six hundred and thirty-seven million five hundred thousand) All taxes included;
- **Lot n°4 (Fleet Insurance):** CFAF **195,000,000** (one hundred and ninety-five million) All taxes included.

6. PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation in this invitation to tender is open to insurance companies under Cameroonian law, established in Cameroon and fulfilling the conditions laid down by the regulations in force in within the member states of the Interafrican Conference of Insurance Markets (CIMA).

7. FUNDING

The services subject of this invitation to tender are financed by SONARA's operating budget (FA619-X56-0303 / FA619-X56-0366 / FA619-X56-1548 / FA619-X56-0370 / FA619-X56-0375) .

8. ELIGIBILITY OF OFFERS

In order to avoid rejection of his bid, each tenderer must attach to his administrative documents, a submission guaranty issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance listed in file n°11 of the ITT, up to the fixed amount per lot as below, and valid for thirty (30) days beyond the original bid validity date:

- **Lot n°1:** CFAF **83,719,400** (one hundred and eighty-three million seven hundred and nineteen thousand four hundred);
- **Lot n°2:** CFAF **11,700,000** (eleven million seven hundred thousand);
- **Lot n°3:** CFAF **12,750,000** (twelve million seven hundred and fifty thousand);
- **Lot n°4:** CFAF **3,900,000** (three million nine hundred thousand).

Subject to rejection, other administrative documents required will imperatively be produced in originals or certified copies by the issuing authority in accordance with the provisions of special rules and regulations of the invitation to tender.

They must be dated less than three (03) months preceding the date of submission of the tender, or must have been signed after the date of signing the invitation to tender.

Any offer not in conformity with the requirements of this notice and tender file will be declared inadmissible. Notably the absence of a bid bond issued by a first class bank approved with the Ministry of Finance, or failure to respect the models of documents of tender file will result in rejection of the offer.

9. CONSULTATION OF THE TENDER FILE

Upon publication of this notice, the tender file may be consulted during working hours at SONARA, P.O. Box 365 LIMBE (GENERAL MANAGEMENT / **CONTRACTS DIVISION**).

10. ACQUISITION OF THE TENDER FILE

Once the tender notice is made known, tender documents can be obtained at the Contracts Division of SONARA- PO Box 365 Limbé, upon presentation of a receipt of payment of a non-refundable amount of **CFAF 1.000.000** (one million) payable to BICEC under the following references:

BICEC

Account / 335 98800001 89

Special Customer Account CAS - ARMP

Remitter: Bidder's Name / SONARA / ITT n°011.19

11. SUBMISSION OF BIDS

Each bid drafted in English or in French in six (06) copies including one (01) original and five (05) copies labelled as such, shall be deposited against an acknowledgement of receipt at the **Contracts Division** of the NATIONAL REFINING COMPANY Ltd (SONARA, P.O.BOX 365 - LIMBE, latest on the **19th/04/2019 at 10 a.m.** local time, bearing the following label:

INVITATION TO TENDER N°011.19 / ONIT / SONARA / CIPM / 2019 OF 1st/04/2019
SONARA TRIENNIAL INSURANCE PROGRAM
(2019 - 2020 - 2021)

LOT N°.....:

«To be opened during the tenders-opening session only»

12. ADMISSIBILITY OFFERS

Subject to rejection, other administrative documents required will imperatively be produced in originals or certified copies by the issuing authority in accordance with the provisions of special rules and regulations of the invitation to tender.

They must be dated less than three (03) months preceding the date of submission of the tender, or must have been signed after the date of signing the invitation to tender.

Any offer not in conformity with the requirements of this notice and tender file will be declared inadmissible. Notably the absence of a bid bond issued by a first class bank approved with the Ministry of Finance, or failure to respect the models of documents of tender file will result in rejection of the offer.

13. OPENING OF TENDER ENVELOPES

The opening of bids will be done in two stages; the opening of the administrative and technical bids will take place initially and will be followed by the second phase which is the financial offers of the bidders who meet the minimum technical score required.

The opening of administrative documents and technical bids will take place on **19th/04/2019 at 10:30 am** at the Company restaurant SONARA in Limbe, by the SONARA's Internal Tenders Board.

Only bidders may attend the opening session or be represented by a person of their choice duly authorized.

The financial bids will take place at the end of the technical analysis and it will concern only tenderers with the minimum score of 70 points out of 100.

14. REQUIREMENTS FOR SELECTING ENTERPRISES

The criteria for the selection of tenderers are as follows:

14.1. **LOT N°1: ASSURANCES SONARA HERITAGE**

14.1 (a). **ESSENTIAL CRITERIA**

The review of the essential criteria will consist of a verification of the bidder's compliance with the requirements of the Terms of Reference (TOR), in accordance with the stipulations of the RPAO. Checks will focus on:

- General presentation of the offer 03 points
- General references of the Group of bidder ... 18 points
- Specific references of the Group of bidder in the risks of Property damage over the last three (03) years 10 points
- Specific references of the head of the Group of bidder in the management as a leading insurer of property damage insurance in a petrochemical or steel industry over the last three (03) fiscal years (2015, 2016 and 2017) 07 points
- Average Group of bidder rate in the coverage of regulated commitments (Cer): average (2015, 2016, 2017) 18 points
- Average rate of the Group of bidder in the coverage of the solvency margin (Cms): average (2015, 2016, 2017) 15 points
- Group of bidder reinsurance treaties in the property and casualty branch ... 15 points
- Understanding RDTs, guarantee and CAD compliant ceiling 06 points
- How to settle claims 06 points
- Adhesive to the CAD (CCAP and terms of reference initialed on all pages, signed on the last page and marked "Read and Approved" 02 points

TOTAL 100 points

14.1 (b). ELIMINATORY CRITERIA

- ❑ Incomplete administrative file;
- ❑ Lack of valid Accreditation as insurer (attach approval issued by the Ministry of Finance);
- ❑ Injunction, recovery, recapitalization or supervision by the CIMA, to one of the Group's insurers over the last three (03) years;
- ❑ An insurer of the Group of bidder does not justify a certificate of satisfaction issued by SONARA;
- ❑ The bidder has been sanctioned or monitored by CIMA or any regulatory authority within the last three (03) years;
- ❑ Failure to obtained at least 70 points out of 100 when adding notes from the essential criteria.

14.2. LOT N°2 : INSURANCE OF CIVIL LIABILITY

14.2 (a). ESSENTIAL CRITERIA

The review of the essential criteria will consist of a verification of the bidder's compliance with the requirements of the Terms of Reference (TOR), in accordance with the stipulations of the RPAO. Checks will focus on:

- ❑ General presentation of the offer03 points
- ❑ General references of the Group of bidder 18 points
- ❑ Specific references of the Group of bidder in the risks of Civil liability over the last three (03) years 10 points
- ❑ Specific references of the head of the Group of bidder in the management as leader of the insurance policies Civil Responsibilities Exploitations in a petrochemical or steel industry over the last three (03) fiscal years (2015, 2016 and 2017) 07 points
- ❑ Average rate of the Group of bidder in the coverage of regulated commitments (Cer): average (2015, 2016, 2017) 18 points
- ❑ Average rate of the Group of bidder in the coverage of the solvency margin (Cms): average (2015, 2016, 2017) 15 points
- ❑ Group of bidder reinsurance treaties in the civil liability branch 15 points
- ❑ Understanding RDTs, guarantee and CAD compliant ceiling 06 points
- ❑ How to settle claims 06 points
- ❑ Adhesive to the CAD (CCAP and terms of reference initialed on all pages, signed on the last page and marked "Read and Approved" 02 points
- TOTAL 100 points**

14.2 (b). ELIMINATORY CRITERIA

- ❑ Incomplete administrative file;
- ❑ Lack of valid Accreditation as insurer (attach approval issued by the Ministry of Finance);
- ❑ Injunction, recovery, recapitalization or supervision by the CIMA, to one of the Group's insurers over the last three (03) years;
- ❑ An insurer of the Group of bidder does not justify a certificate of satisfaction issued by SONARA;
- ❑ The bidder has been sanctioned or monitored by CIMA or any regulatory authority within the last three (03) years;
- ❑ Failure to obtained at least 70 points out of 100 when adding notes from the essential criteria.

14.3. LOT N°3 : TRANSPORT RISK INSURANCE

14.3 (a). ESSENTIAL CRITERIA

The review of the essential criteria will consist of a verification of the bidder's compliance with the requirements of the Terms of Reference (TOR), in accordance with the stipulations of the RPAO. Checks will focus on:

- ❑ General presentation of the offer03 points
- ❑ General references of the Group of bidder 18 points
- ❑ Specific references of the Group of bidder in the risks of transport in an industrial company during the last three (03) years 10 points
- ❑ Specific references of the head of the Group of bidder in the management as leading insurer of transport insurance policies during the last three (03) fiscal years (2015, 2016 and 2017) 10 points
- ❑ Average Group of bidder rate in the coverage of regulated commitments (Cer): average (2015, 2016, 2017) 18 points

- ▣ Average rate of the Group of bidder in the coverage of the solvency margin (Cms): average (2015, 2016,2017) 15 points
- ▣ Group of bidder reinsurance treaties in the transport sector 12 points
- ▣ Understanding RDTs, guarantee and CAD compliant ceiling 06 points
- ▣ How to settle claims 06 points
- ▣ Adhesive to the CAD (CCAP and terms of reference initialed on all pages, signed on the last page and marked "Read and Approved" 02 points
- TOTAL 100 points**

14.3 (b). ELIMINATORY CRITERIA

- ▣ Incomplete administrative file;
- ▣ Lack of valid Accreditation as insurer (attach approval issued by the Ministry of Finance);
- ▣ Injunction, recovery, recapitalization or supervision by the CIMA, to one of the Group's insurers over the last three (03) years;
- ▣ An insurer of the Group of bidder does not justify a certificate of satisfaction issued by SONARA;
- ▣ The bidder has been sanctioned or monitored by CIMA or any regulatory authority within the last three (03) years;
- ▣ Failure to obtained at least 70 points out of 100 when adding notes from the essential criteria.

14.4. LOT N°4 : AUTOMOBILE PARK INSURANCE

14.4 (a). ESSENTIAL CRITERIA

The review of the essential criteria will consist of a verification of the bidder's compliance with the requirements of the Terms of Reference (TOR), in accordance with the stipulations of the RPAO. Checks will focus on:

- ▣ General presentation of the offer 03 points
- ▣ General references of the tenderer 17 points
- ▣ Specific references of the tenderer in the automobile risks over the last three (03) years 10 points
- ▣ Period of payment of claims for the last five (05) years and for the duration of the Companies under five (05) years 20 points
- ▣ Coverage of regulated commitments (Cer): average (2015, 2016, 2017) .. 18 points
- ▣ Coverage of the solvency margin (Cms): average (2015, 2016,2017)15 points
- ▣ Understanding RDTs, guarantee and CAD compliant ceiling 10 points
- ▣ How to settle claims 05 points
- ▣ Adhesive to the CAD (CCAP and terms of reference initialed on all pages, signed on the last page and marked "Read and Approved" 02 points
- TOTAL 100 points**

14.4 (b). ELIMINATORY CRITERIA

- ▣ Incomplete administrative file;
- ▣ Lack of valid Accreditation as insurer (attach approval issued by the Ministry of Finance);
- ▣ Injunction of recovery or recapitalization of the CIMA to one of the insurers;
- ▣ Lack of adherence to the CIMA Code;
- ▣ Failure to obtained at least 70 points out of 100 when adding notes from the essential criteria.

15. METHOD OF SELECTION OF THE SERVICE PROVIDER

The insurer shall be chosen following the best bidder's method.

16. MAXIMUM NUMBER OF LOTS

A pool of Insurance Underwriters may bid for one or more lots, but can not be awarded more than two (2) lots. In the event that a bidder is the best bidder for more than two (2) lots, the Contracting Authority will award him the two (02) lots of his preference as specified in his financial bid.

17. AWARD:

The Contract will be awarded to the bidder whose qualified technical offer will be evaluated as the best bid on the basis of formula **NG = 0.7 NT + 0.3 NF**.

18. TENDER VALIDITY

The bidders remain bound by their offers for a period of three (03) months with effect from the date of opening of bids.

19. FURTHER INFORMATION

Further technical information may be obtained during working hours at the **CONTRACTS DIVISION** of the NATIONAL REFINING COMPANY LTD (SONARA), P.O. BOX. 365 LIMBE - Cameroon, Tel: 233.42.38.15 or 233.33.22.38 / Fax: 233.42.41.99 or 233.33.22.35.

Done in Limbé, the 1st/04/2019

The Project Owner



Jean-Paul SIMO NJONOU

Duplicate: - MINMAP

- ARMP
- CIPM/SONARA
- DG/DMAR (for posting and other publications)